



# まちの話題



10月31日

## 宗谷の小学生 トナカイに触れて楽しむ

宗谷管内の観光施設をJRとバスで巡る「子ども鉄道&バス旅in宗谷」(宗谷本線活性化推進協議会主催)に参加した小学生20名が、幌延町のトナカイ観光牧場を訪れ、牧場見学やトナカイとの散歩などを楽しみました。また参加者には、トナカイ角で作ったバッジがプレゼントされました。



9月26日・27日

10月24日・25日

## 幌延・問寒別 町民文化祭

幌延町民文化祭が9月に国際交流施設で、問寒別町民文化祭が10月に問寒別生涯学習センターでそれぞれ開かれました。会場には各サークルや一般参加者の作品の、木工や焼き物、手芸、絵画作品などが並んだほか、幌延町手打ちそば愛好会、問寒別手打ちそば愛好会の打ったそばが来場者に振る舞われるなど、会場が賑わいました。



10月26日

## 天塩地区暴力追放 運動推進協議会 常任理事の高橋氏が表彰されました

天塩地区暴力追放運動推進協議会 常任理事の高橋秀明氏に北海道警察本部長および北海道暴力追放センター会長の連名による表彰状が贈られました。この表彰は多年にわたる暴力追放活動の功労が讃えられたものです。



10月15日

10月20日

## 秋の全道火災予防運動

10月15日～31日の秋の全道火災予防運動に併せ、北留消防組合幌延支署が10月15日に幌延と問寒別で防火パレードを、幌延町女性防火クラブが20日に町内で啓発物を配り、火の用心を呼びかけました。

